

Viele Gefäßerkrankungen bleiben unentdeckt

Seniorenheim bietet Onlinevortrag mit Experte an

■ **Birkenfeld.** Er untersuchte bundesweit die Häufigkeit von arteriellen Verschlusskrankheiten bei Bewohnern von Seniorenresidenzen mit einem ernüchternden Ergebnis: Privatdozent Dr. Payman Majd, Leiter der Gefäßchirurgie des Evangelisches Krankenhauses in Bergisch Gladbach, hält am Donnerstag, 9. September, ab 19 Uhr auf Initiative der Birkenfelder Alloheim-Seniorenresidenz einen Online-Expertenvortrag.

Gemeinsam mit Forschern der Universitätsklinik Köln hat Majd herausgefunden, dass bei rund 21 Prozent der über 60-Jährigen arterielle Gefäßerkrankungen unentdeckt bleiben, die lebensgefährliche Folgen haben können. In seinem Vortrag wird der Referent auf die dadurch entstehenden gesundheitlichen Gefahren und erste Warnzeichen aufmerksam machen.

„Dabei wird der Experte nicht nur eindrucksvolle Einblicke in die Entstehung und den Verlauf von Gefäßerkrankungen geben, sondern auch in verständlicher Form Therapiemöglichkeiten und Vorsorgemaßnahmen erläutern“, kündigen die Verantwortlichen der Birkenfelder Seniorenresidenz an. „Mit diesem zweiten Vortrag unserer kostenfreien Veranstaltungsreihe und der Diskussion im Anschluss möchten wir allen interessierten Mitbürgern die Möglichkeit geben, sich umfassend und fundiert zu diesen wichtigen Themen zu informieren“, sagt Einrichtungsleiterin Marina Wolf.

 Wer an der Onlineveranstaltung teilnehmen möchte, kann dies ganz einfach über den Internetlink www.alloheim.de/veranstaltung-majd tun.